



MAJORITÉ

Une ère nouvelle s'ouvre

Avec ces derniers mois de crises sanitaire et économique, une ère nouvelle s'ouvre où la solidarité se doit d'être au cœur de chacune de nos actions et où chacun doit être plus responsable dans ses modes de consommation. Au Pellerin, il s'agit de tendre vers une autonomie alimentaire du territoire, d'aider nos producteurs locaux à s'installer et à grandir, de développer les réseaux d'approvisionnement courts pour la restauration scolaire.

Nous accompagnerons mieux les habitants et notamment les enfants sur la question de l'écologie et du développement durable, en mettant à disposition des particuliers des moyens pour améliorer l'isolation de leur logement, en publiant un rapport d'impact environnemental pour chaque projet structurant, en aménageant de nouvelles liaisons piétonnes et cyclables, en augmentant encore le bio à la cantine, en renforçant l'écô-pâturage..

Préparation de l'arrivée d'une nouvelle vague épidémique

Avec les agents de la ville, nous nous préparons à une nouvelle épidémie. Nous avons constitué des stocks de masques et travaillé des protocoles.

Une nouvelle gouvernance municipale

Nous allons d'ici novembre vous proposer une nouvelle gouvernance qui sera travaillée avec les élus et les habitants qui le souhaitent. Nous vous impliquerons mieux dans les décisions. Pour recueillir très régulièrement votre avis, nous allons créer de nouvelles instances participatives, nous utiliserons à la fois Internet et les réseaux sociaux, les consultations papier dans toutes les boîtes aux lettres et lorsque cela sera nécessaire les réunions publiques.

Apaisement et sérénité

Après ces élections municipales, notre ville a besoin d'apaisement et de sérénité. Nous y prendrons notre part. Notre nouvelle majorité s'est d'emblée mise au travail au service de la population et a commencé la mise en œuvre les projets sur lesquels nous avons été élus.

Nous souhaitons une bonne rentrée des classes à tous les élèves de la ville.

Le Pellerin, notre lien

François de Laujardière, Cécile Mériadec, Paul Brounais, Marie-Christine Curaudeau, Pascal Monnié, Brigitte Dousset, Jean-Luc Bihan, Valérie Lallemand, Philippe Berthou, Thibault Goupil, Adélaïde Fourage, Alain Le Coz, Jacky Plaineau, Jean-Luc Lécuyer, Monique Serot, Virginie Merlet, Sylvia Brizard, Ghislaine Barteau, Thomas Le Cam, Mathilde Kerfourn et Patrick Gavouyère.

OPPOSITION

C'est la rentrée. De nombreuses incertitudes pèsent sur l'avenir économique des familles, travailleurs, demandeurs d'emplois et retraités de la commune. Malheureusement la crise sanitaire est toujours présente.

Au-delà de l'aide apportée aux acteurs économiques dont il faudra mesurer l'impact en toute transparence, nous soutenons d'autres actions qui n'ont pas été retenues par la majorité : instaurer un fonds de solidarité financé par une baisse des indemnités des élus, aide aux associations qui œuvrent dans le domaine du social et de la solidarité. Nous serons attentifs au soutien apporté aux écoles et forces de propositions pour que les familles puissent envisager la rentrée avec sérénité. Élus d'opposition, nous veillerons à ce que le jour d'après ne soit pas pire que le jour d'avant.

Un Nouvel Élan pour le Pellerin

Françoise Paquet et Jean-Luc Michenot.

La liste Le Pellerin Notre Lien a gagné les élections de seulement 3 voix. La défaite fait partie du jeu démocratique dès lors que la loi est respectée. Aussi, après réflexion et consultation d'un avocat, nous avons décidé de déposer un recours au Tribunal Administratif afin que la justice valide ou non cette élection. Ce recours est basé sur de nombreux constats relevés pendant la campagne sur lesquels le Pellerin Notre Lien a été alerté en conseil municipal ou dans la presse. Cette décision réfléchie et argumentée a été prise collectivement car on ne dépose pas un recours au motif que, par habitude politicienne, ça se fait. Nous regrettons sincèrement cette publicité faite à notre commune mais par respect pour la démocratie, pour les électeurs et citoyens de notre ville, nous nous devons de mener cette action.

En attendant de connaître la décision du Tribunal, nous précisons que le recours n'entrave en rien le fonctionnement des services aux usagers ni les actions des élus.

Après le confinement, cet été était particulièrement attendu. Nous souhaitons qu'il vous ait été bénéfique malgré la canicule, qui appelle de réelles réponses écologiques, et vous souhaitons une bonne rentrée.

Alternative Ecocitoyenne Pellerinaise

Sandrine Falot, Emmanuel Labarre, Mélodie Fournier, Jean-Michel Moussu, Christelle Delerue et Christian Dréan.